
VERBALE N. 4     A. S. 2018-19 

Alle ore 15.00 del giorno 31-01 2019, nella sala della Biblioteca dell'I. T. Einaudi, Viale Michelangelo 16/B, si 

è riunito il Collegio dei Docenti dell'ISIS Einaudi Ceccherelli, presieduto dal Dirigente Scolastico Carlo 

Maccanti, con i seguenti punti all'ordine del giorno:  

1)  Approvazione verbale precedente  

2) Designazione docenti per il Comitato di Valutazione  

3)  Scrutini, avvio secondo quadrimestre e nuovi Esami di Stato  

    a. Prove per classi parallele  

    b. Simulazioni nazionali  

    c. Conversione punteggio crediti  

    d. Criteri per le valutazioni 

4) Documentazione DSA 

5) Aule Ceccherelli (decoro e sorveglianza)  

6) Bar - ristorante didattico  

7) Varie ed eventuali 

Dopo la verifica del numero legale delle presenze, il Dirigente pone all'approvazione il verbale della seduta 

precedente, pubblicato nell'Area riservata Docenti del sito di Istituto. 

 

 

Il Collegio dei Docenti  
DELIBERA ALL’UNANIMITA’ (Delibera n. 15) 

l'approvazione del verbale relativo alla seduta precedente 
 
 

Il Dirigente chiede di esprimersi in merito al rinnovo della carica di componente per il Comitato di 

Valutazione, considerando che, al momento, il Collegio ha espresso solo una preferenza nei confronti della 

prof. ssa Tringali quale integrazione dopo il pensionamento della prof. ssa Lorenzi. Resta pertanto da 

nominare un nuovo membro.  

Viene accordata la parola al prof. Fosco, che interviene proponendo all'assemblea di non esprimere alcuna 

candidatura, né alcuna preferenza, al fine di contestare in questo modo le procedure di assegnazione del 

Bonus docenti.  

Il Dirigente obietta che i compiti del Comitato di Valutazione non riguardano il solo Bonus, ma anche la 

validazione dell'anno di prova. Ricorda inoltre che una maggiore partecipazione dei docenti è segno di 

rappresentanza democratica all'interno dei lavori del Comitato e che, in mancanza di questi, il Dirigente 

eserciterebbe le proprie funzioni decisionali senza l'eventuale possibilità di contraddittorio.  

Il Dirigente dichiara che, in mancanza di nuova nomina, rispetterà il volere espresso dal Collegio per il periodo 

precedente e provvederà al rinnovo della già nominata prof. ssa Tognoni alla prossima scadenza del triennio 

di riferimento. Dopodiché si passa a votazione. 

 



Il Collegio dei Docenti  

DELIBERA A MAGGIORANZA (75 favorevoli, 23 contrari)(Delibera n. 16) 

di non procedere all'elezione, relativamente alla carica rimasta da rinnovare,  

 del componente docente all'interno del Comitato di Valutazione  

 

Passando al punto 3 all'o.d.g., il D. S. rileva l'importanza, sempre più avvertita, di una didattica "orientativa", 

volta cioè ad individuare e valorizzare, durante il percorso di studi, le attitudini dei singoli alunni.  In tale 

quadro evidenzia la necessità di omogeneizzare modalità e criteri di valutazione dei livelli di apprendimento 

degli studenti. Vanno del resto in questa direzione le simulazioni nazionali delle prove scritte del nuovo Esame 

di Stato proposte a partire da questo a. s. dal Ministero. 

Il D. S. chiede pertanto che per le classi dalla 1^ alla 4^ vengano somministrate, per classi parallele, prove 

orientative relative agli ambiti disciplinari di Lingua italiana, Lingua straniera, Matematica e delle materie di 

indirizzo. Chiede inoltre che le correzioni vengano effettuate in modo incrociato fra i diversi docenti della 

stessa disciplina. La programmazione delle prove potrà essere autonomamente stabilita all'interno dei 

dipartimenti disciplinari. 

Il D. S. presenta inoltre al Collegio le date delle simulazioni nazionali delle prove scritte dell'Esame di Stato e 

i riferimenti normativi relativi alle tabelle di conversione del punteggio dei crediti e ai criteri di valutazione 

prove d'esame. Propone inoltre che gli aspetti innovativi dell'Esame di Stato vengano approfonditi dai docenti 

in occasione della prossima assemblea studentesca di Istituto. 

In riferimento al punto 4 all'o. d. g. il D. S. sottopone all'attenzione del Collegio la necessità di snellire e 

semplificare il modello del P. D. P. adottato dall'Istituto. In linea generale invita i docenti a calibrare le misure 

compensative alla diagnosi effettiva, facendo attenzione a non fare eccessive concessioni. 

La prof.ssa Tognoni, funzione strumentale dell'area Sostegno e Inclusione, puntualizza che il modello di P. D. 

P vigente era scaturito da bozze ministeriali e della Associazione D. S. A., e tuttavia conviene con il D. S. sulla 

opportunità di una semplificazione del modello in adozione. Fa inoltre presente che, a fronte di una 

certificazione prodotta da qualche anno, il c. d. c. può chiedere ai genitori un aggiornamento della diagnosi.  

Riguardo al punto 5 all'o. d. g., il D. S. comunica al Collegio di aver recentemente riscontrato delle scritte sui 

muri di alcune aule del plesso Ceccherelli.  Invita pertanto i docenti delle classi interessate ad annullare la 

partecipazione a uscite didattiche e viaggi di istruzione se le aule non verranno prima ripulite delle scritte 

dagli alunni. 

La prof.ssa Panciatici propone, per le classi del biennio del plesso Einaudi, di apporre un cestino per la raccolta 

della plastica in ogni aula. Nell'impossibilità di far installare una campana di raccolta vicino all'ingresso 

dell'edificio scolastico, potrà periodicamente essere organizzato il trasporto dei rifiuti di plastica ai 

contenitori presenti all'estremità della discesa di uscita dalla scuola.     

Passando al punto 6 all'o. d. g. il D. S. comunica al Collegio che, come già deliberato dal Consiglio di Istituto, 

a partire dal corrente anno scolastico il contributo volontario delle famiglie degli alunni del plesso Ceccherelli 

e delle classi prime dell'indirizzo enogastronomico è stato abbassato da Euro 65,00 a Euro 50,00, prevedendo 

un contributo aggiuntivo di Euro 20,00 quale abbonamento annuale al servizio di refezione presso il 

Laboratorio enogastronomico, o, in alternativa, il pagamento di un ticket di euro 2,50 per ogni pasto, 

analogamente al sistema già praticato per le colazioni. 



Il D. S. illustra inoltre al Collegio la ripartizione tra le varie voci del contributo di Euro 50,00. 

Alle ore 16.50, esaurita la discussione sui vari punti all'o. d. g., la seduta è tolta. 

 

Il Segretario                                                                                                                     Il Preside 

Prof. Ovidio Dell'Omodarme                                                                                Prof. Carlo Maccanti   

 


